

Fernando Serrano Larráyo

Graduados en Medicina  
por la Universidad de Irache  
(1613-1769)



# Graduados en Medicina por la Universidad de Irache (1613-1769)

Fernando Serrano Larráyo

Universitas

978-84-9172-125-3

Año 2019 - 384 pp. - 17x24 cm

22,00 €

La evolución histórica de la Universidad benedictina de Irache queda todavía por trazar. De hecho su progresión historiográfica es ciertamente irregular. Así, frente a trabajos rigurosos que inciden principalmente en sus orígenes, existen vacíos hasta hoy difícilmente explicables. Uno de ellos, quizás de los más importantes, es el análisis de aquellos estudiantes y graduados que pasaron por el centro universitario durante su dilatada trayectoria. Este libro pretende ser una pieza más en la reconstrucción de ese puzle que es la historia total de la Universidad de Irache, ofreciendo el repertorio de graduados, tanto hispanos como del resto de Europa, que alcanzaron los grados de bachiller, licenciado y doctor en Medicina (y Cirugía) entre los años 1613 y 1769. Ciento cincuenta y seis años de vida universitaria y de aspirantes procedentes de los más variados rincones peninsulares, principalmente, que acudieron a Irache con el fin de conseguir un título que les permitiera completar sus aspiraciones académicas y laborales.



**Fernando Serrano**  
(Pamplona, 1970)

Fernando Serrano Larráyo es profesor titular de la Universidad de Alcalá. Ha trabajado principalmente en torno a la problemática de la alimentación y los aspectos médico-sanitarios de la Navarra medieval y del primer Renacimiento (siglos XIV-XVI). Forma parte del equipo de investigación Sciencia.cat, dedicado al estudio de la cultura médica y científica en el Occidente mediterráneo medieval y renacentista. Entre sus publicaciones destaca la edición del estudio-facsímil de la obra de Juan Vallés, humanista navarro del siglo XVI, *Regalo de la vida humana* (Gobierno de Navarra-Österreichische Nationalbibliothek, 2008).

